

Exministros bolivianos salen de embajada de México en La Paz



© picture-alliance/AP Photo/L. Gandarillas

Imagen /AP

La Paz, 7 nov (RHC) Los exministros Héctor Arce y Javier Zavaleta, quienes formaron parte del gabinete de Gobierno del expresidente de Bolivia, Evo Morales, dejaron el viernes la embajada de México en La Paz, luego de permanecer casi un año como asilados diplomáticos.

De acuerdo con Telesur, Arce, quien fuera el titular de la cartera de Justicia, utilizó su cuenta de Facebook para expresar su profundo agradecimiento al Gobierno y al pueblo mexicanos por haberlo recibido durante 360 días.

"Retiré mi solicitud de asilo y me reencontré con mi familia, recobrando la paz y la tranquilidad que nos arrebataron injustamente", manifestó el exministro.

Zavaleta, quien fuera el ministro de Defensa, dijo por su parte a una radioemisora local que "salir a la calle luego de casi un año de estar en la residencia, fue como recuperar la libertad, es algo

indescriptible".

Arce y Zavaleta, junto a otros exministros y exfuncionarios, ingresaron a la legación diplomática mexicana el 11 de noviembre de 2019, un día después de que un golpe de Estado desalojó del poder a Evo Morales.

Los exfuncionarios pudieron salir de la embajada después de que el poder judicial dejó sin efecto las órdenes de aprehensión que pesaban en contra de ellos por los presuntos delitos de fraude electoral y sedición y terrorismo.

El fiscal general boliviano, Juan Lanchipa, reconoció en días pasados que hubo "fallas" de incumplimiento en el procedimiento de las notificaciones que derivaron en la anulación de las órdenes de aprehensión contra los exministros.

El presidente electo Luis Arce, quien fuera el ministro de Economía de Morales, asumirá el domingo próximo el Gobierno tras haber ganado las elecciones del 18 de octubre pasado.

El expresidente derrocado, quien se encuentra exiliado en Argentina, retornará al país horas después de que Arce, del Movimiento al Socialismo (MAS), tome posesión de su cargo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/239065-exministros-bolivianos-salen-de-embajada-de-mexico-en-la-paz>



Radio Habana Cuba